



ふれあい新聞

2021年

No.54

9月号

～ありがとう。忘れないよ～



フェイフェイ 享年22歳

8月8日にキンシコウの
フェイフェイが
亡くなりました。
当園で生まれ育ち、
少し臆病でしたが
人には友好でした。



ポコ 享年22歳

兄弟のヨウヨウとは仲が良く、2頭ともづくりをしている
姿が印象的でした。エサを置いてもすぐに食べに
食べに行かない警戒心の強いヨウヨウは、フェイフェイが
食べている姿を見て一緒に食べていました。フェイフェイの
存在はヨウヨウに安心感を与えていたように見えました。

これまでたくさん思い出を残してくれてありがとう。ゆくり休んでね。

7月31日にラマのポコが亡くなりました。
高齢のため足の関節が変形しており、7ヶ月
で週間前ほどから立てなくなり、寝室で
ケアしていました。最期は担当者に看取られ
ました。

↓↓アカカンガルー舎より↓↓

HAPPY BIRTHDAY!!

8月20日はワンちゃん10歳の
誕生日!!
きゅるんとした瞳が特徴的で、
3頭の子どもたちを育てた
ベテランお母さんです。
これからも健康で、元気に
過ごしてくれますように
お誕生日おめでとう!!



寝室改造中!

ミヤビの、足裏のパット部分に変形が見られたため
やわらかい素材がいいのか、足裏が削れる方が
いいのか…。現在、寝室の床にいろいろな
素材を試しています。
少しずつミヤビの足裏が
良くなるように、今後も
観察、検討を続けて
いきます!



プリマちゃんのその後…



朝一の掃除が終わると決まり、
部屋中をパトロール!!
掃除が行き届いているかチェック
されているのかも知れません。
通り終ると、巣箱の中でお休みします。

チャニースハイスターの
プリマちゃんがやっときて
1ヶ月半が経ちました!
環境にも慣れています
夜間は活動的に動いた
後が見られます。



卯、あたためます



現在、パラアニギニア食官では
ムネアカカンムリバトとミバト、
オウギバトが抱卵中です。
中でもミバトは2019年に♀の
メンタイコが来園して以来、
初の抱卵になります。



残念ながら、ミバトとオウギバトの卯は
無精卵でしたが、ムネアカカンムリバト
は、1回貞開にいけば9月14日頃に
ヒナが誕生する予定です!
あたたかく見守って下さい。